

JOURNAL FRATERNITÉ



**Joyeuses
Fêtes**

N° 25
Décembre 2015

Pages 2 et 3 Sorties
Poésie

Page 4 Les 4 saisons

Page 5 Jeux

Page 6 Recette

Pages 6 et 7
Nature et découverte

Projet du GEM
Page 8



SORTIES

Grasse : 13 octobre 2015

Parfumerie MOLINARD

DANIELLE : Journée agréable. Visite de la parfumerie Molinard. Découverte de la salle des flacons anciens, des alambics, les fûts, pressoirs, etc.

Pour la première fois de ma vie, j'ai vu une pancarte « NE PAS PARLER AU PERSONNEL ». On a fait tout un parcours, on se dirige pour finir dans la salle des parfums, savons, savonnettes qui étaient à la vente. Nous avons pu tester les parfums, ceux qui en ont acheté sont repartis avec des échantillons.

DAVID : Tout était expliqué dans le musée. Ils disaient d'où provenaient les fleurs, les matières premières. A la fin, il y avait la boutique où ils vendaient les parfums.

JEREMY : C'était une très bonne journée. On a pris la route le matin à 10h. Nous sommes arrivés à 11h20 à Grasse, nous avons visité la parfumerie MOLINARD. A l'intérieur nous avons vu les parfums, les savons, les huiles. Ensuite, nous sommes partis dans un jardin pour déjeuner, c'est Alain qui nous y a conduits. Puis nous sommes allés boire un café, et nous sommes repartis.

Nice : 17 octobre 2015

Art3f

JULIEN : Après moult parkings complets, nous avons finalement trouvé à nous garer à proximité du salon d'exposition. Nous avons été accueillis par un éléphant rouge, semble-t'il, en résine.

Nous sommes donc rentrés avec nos invitations sous une sorte de grande coupole. Il y avait de nombreux exposants et artistes. Nous avons vu de belles toiles, dont les explications sur leur genèse demeuraient obscures.

Il y avait une multitude de supports : toiles, verres, impressions, sculptures, résines, etc.

Nous avons fini par le stand de Nadine avec de belles peintures, des regards, et quatres belles danseuses.

Nous avons discuté avec l'artiste, de son inspiration et de ce qu'elle voulait transmettre dans ses peintures.

Nous avons quitté Nice et son calme pour retrouver le tumulte de Draguignan.



Le stand de Nadine

Vide-grenier des Arcs, 24 octobre.

JULIEN : Il faisait froid. Et ensuite, très chaud... Dès 5h30 j'étais au rendez-vous au GEM. Le camion était déjà chargé. J'ai un peu aidé à l'installation, il faisait froid ! J'ai participé à la vente. Agnès a pas mal vendu ainsi que Danielle. Vers 10h30, enfin il commençait à faire moins froid, à midi c'était un peu chaud, et je suis parti avant la fin.

DAVID : j'ai rien acheté. Le stand du GEM était bien fourni, principalement en vêtements. Il était très désagréable de marcher, terre et pierres jalonnaient le sol. J'ai regardé les autres stands ; Philippe m'accompagnait, et nous avons mangé sur place.

PHILIPPE : j'ai trouvé là-bas quelques bouquins sympa et à prix plus que modique, notamment, un bel ouvrage illustré sur les Français en 1900.

Poésie

Le bonheur

*Le bonheur est tout proche
Il entre dans nos maisons
Le bonheur est partout
Il nous suit dans la vie
Le bonheur remplit nos cœurs
Il nous réchauffe les entrailles
Le bonheur est irremplaçable
On ne peut le capturer
C'est ça le bonheur !*

Jérémy

Les 4 saisons

Avec l'atelier d'écriture, nous vous présentons :

L'Hiver

Ce bonhomme respirait une grande candeur par tous ses habits raides et froids ; ce contraste entre le degré rude de son cœur resserré, et le rayonnement de chaleur qui attirait autour de lui les oiseaux et les autres créatures prises de neige : ceci avait même pouvoir de fondre le givre des arbres et de faire bouillonner le cours des rivières gelées, libérant les hordes de saumons venus de leurs Sargasses natales, d'un coup de nageoire, franchissant tout le cycle des saisons, fêtant ainsi la Noël à longueur d'année...

Philippe J.

Jeux : trouver les 7 erreurs



Recette

TARTE GERMANO-DANIELLE

150 g de farine
75g de beurre
40g de sucre
1 œuf
1 pincée de sel
1 kg de pommes
Sucre vanillé
Cannelle
1 jaune d'œuf.

Couper le beurre en petits morceaux ; mélanger la farine, le beurre, le sucre, l'œuf et le sel ; faire une boule bien homogène... Puis suivre les recommandations de Danielle !

Nature et découverte

Pourquoi flotte-t'on dans l'espace ?



Expérience en vol parabolique

Les capsules spatiales orbitent autour de la Terre à une distance d'environ 400 km, où il n'y a pas d'atmosphère pour ralentir la capsule. A une telle distance, la gravitation est quasiment identique à

celle du sol. En orbitant ainsi autour de la Terre, ces capsules « tombent » indéfiniment ! Et tout ce qui se trouve à l'intérieur de la capsule « tombe » également à la même vitesse. De ce fait, l'astronaute ne peut être attiré par quoi que ce soit, donc il flotte...

Il faut cependant souligner qu'on ne parle pas à ce propos « d'apesanteur », terme inadéquat pour décrire ce phénomène de « micro-gravité ».

Afin de simuler ce que vivent les astronautes dans leurs capsules, un avion effectue des vols dits « paraboliques ». Lors de ces vols, des expériences sont conduites, des séquences filmées sont réalisées pour le cinéma, etc.



Le Zéro G – Le seul avion pour les vol parabolique

Projet du GEM

Assemblée Générale le samedi 6 février 2016 à 9 h 30 au GEM. Nous établirons les bilans de l'année, élirons le nouveau conseil d'administration, et présenterons les projets pour l'année 2016. Tous les adhérents y sont conviés.

SEISM : organisé le samedi 19 mars 2016 à la Médiathèque de Draguignan par le CODES ; nous exposerons nos œuvres, animerons également un atelier de relaxation, et nous retrouverons monsieur Hubert Réquiston autour d'une mini-conférence.

SISM : à l'occasion des semaines consacrées à la santé mentale, dont le thème sera cette année « santé mentale et santé physique : un lien vital », nous organiserons un tournoi de pétanque au Boulodrome de Draguignan.